
学校名

記録者

船尾会長、入倉委員（校長）、井上委員、関森委員、鈴木委員
出席者（委員）

瀧口委員、谷川委員、十亀委員、藤重委員

学校運営協議会会議録

杉並区立永福小学校

坂田　則章

開催日時

開催場所　

令和6年3月7日（木）　16時00分～

永福小学校　図書室

坂田副校長

０人

主な意見

会議内容（次第順）

【報告事項】

会長挨拶
①教育活動の様子
②今年度の取り組み（総括）

傍聴者人数

出席者（学校）

【報告事項】（協議が含まれる）

校長）来年度、節分祭について学校で実施することも検討できる。　主催：永福商店会　会場：永福小
委員）従来のものと異なるため、どのような位置づけにするか検討していく必要がある。
　　　　宮司が来て話をすることなどはよいのか。　地域行事として実施するとよいか。2025年は２月２日
（日）
委員）先生たちは疲弊している。日曜実施などについては地域の力で実施できるようにしていきたい。
　　　　地域で育てるの実現を目指したい。
会長）まずやってみて、広げていくことを考えていきたい。

会長挨拶…運営協議会アンケート、CSだより　　よろしくお願いします。
　　　　　　　　学校関係者評価まとめ（案）について。

①2・3月の教育活動について報告…　年度末を迎え、大人のあわただしさがあるが、６年生を送る会や学年
行事実施に向けて子供たちはがんばっている・楽しみにしている様子。今年度は道徳の研究を行ってきた。
道徳指導の基礎基本を学ぶことができた。次年度にも継続していく計画。

②今年度の取り組みについて、学校、各部より報告
地域部会）お祭りが実施できなかった部分を、令和６年は実施できるようにしていきたい。
会長）コロナも明けたが、これまでできていたことから遠ざかっている状況もあるか。声をかけて参加しても
らえるようにしていくとよい。
委員）地域の協力部分についてどんどん発信していって、知ってもらうことが大事。
委員）災害時などは個店とのつながりが大事であり、求められるところ。学校と地域がつながっていくとよ
い。
委員）けやき通信（PTA広報誌）を地域に掲示できないだろうか。

【協議事項】

①令和6年度教育課程について
②人事について（異動・退職の状況）
③情報交換

調査部会）これまで実施してきたアンケートなど、その効果など検証してよい時期に来たか。実施時期、内
容。
　　　　　　学校の教育調査と時期が重なるため、回答率にも影響がある。
委員）時間をかけて実施し、まとめ、伝えているため、検証していきたい。
広報部会）今年、広報誌を２回発行。保護者へしっかりと見てもらえれば、昨年度の内容も盛り込まれてい
る。回答率を上げたい。
委員）２号誌本日入稿

様式２



①令和６年度教育課程について（校長）
　　・令和６年度の教育課程について説明
　　・土曜に行う授業日、学校の参観等について
　
②人事について（校長）
≪転出入について≫
　異　動：教諭（通常級５名、特別支援１名）、栄養士１名　　　　　計 ７ 名
 （産育休職員：継続２名、４月末より１名　　　　　　　　　　　　　　　 計 ３ 名）
・教員不足は来年度も続く状況。教員養成系大学も定員割れすることも。
・昨年度より東京都は異動の公表を３月中にしている。　→　公表後子供たちにも伝えることにな
る。

③令和６年度の運営協議会の予定について　→　承認

【協議事項】

【その他】学校支援本部より活動報告
　　　　　ミモザ影絵、けやきスクール、お茶会（６）、読み聞かせスペシャル（６）




